



**Passerelles
Numériques**
A Gateway for Life

PASSERELLES NUMERIQUES CHARTER

OUR VISION aspires to a world where very disadvantaged young people can, through access to education, training and employment, open up a better future for themselves.

OUR MISSION is to give highly disadvantaged young people access education and technical and vocational training in the digital sector. We work to build real employability that will enable them and their families to escape poverty sustainably and contribute to the socio-economic development of their country.

OUR OBJECTIVE is to enable at least 90% of the young people benefiting from our programs to escape poverty. Our goal is that each student finds a quality job aligned with local tech market needs, allowing them and their families to escape poverty in a sustainable way and contribute to the social and economic development of their country. We are committed to gender equality

- at least half of our students are girls.

OUR BENEFICIARIES are poor or underprivileged, in a situation of great insecurity in their country, according to criteria that PN has been able to define/specify for each of its intervention zones. These criteria include the standard of living in relation to the national average, as well as belonging to a geographical area that has been particularly "forgotten" in terms of the country's economic development. To ensure equal opportunities for girls and boys, PN strives to select as many girls as boys. Additional selection criteria :

- motivation to learn,
- with the skills deemed necessary to pursue a course of study (and assessed during an academic selection process),
- and future support from their family to break "their" circle of poverty,
- they express a potential that PN wants to help develop.

OUR VALUES

We strive to employ and pass on these values to our beneficiaries :

- Trust
- Responsibility and solidarity
- Respect

OUR PRINCIPLES ACTION

We offer technical training programs that include both professional and personal development in centers supported by PN. We address the fundamental needs of our students and ensure their well-being. From their first day of school to graduation and their first job, we support each student throughout their journey.

PN supports the development and capacity-building of existing local partners. It specifically aims to assist innovative structures or initiatives within these partnerships. What sets PN apart is not just partnership but, above all, tailored and long-term support for the work carried out by local partners with beneficiaries. PN and its partners assess the challenges and needs of young people together and collaborate on how to pool their resources to move forward.

PN is demanding and professional:

- in the quality its teaching and innovative pedagogy,
- in gender awareness training,
- in its relations with partners,
- in its internal operations.

PN is pragmatic and efficient:

- by intervening only with beneficiaries for whom PN has developed the means to act,
- by evaluating the achievement of its mission, its "impact" on beneficiaries and the efficiency of its actions,
- through developing partnerships,
- capitalizing on experience and knowledge.

CHARTRE DE PASSERELLES NUMÉRIQUES

Mis à jour et validé par le conseil d'administration: Février 2025

NOTRE VISION aspire à un monde où les jeunes très défavorisés peuvent, par l'accès à l'éducation, la formation et à l'emploi, s'ouvrir un avenir meilleur.

NOTRE MISSION est de permettre à des jeunes très défavorisés d'accéder à une éducation et à une formation technique et professionnelle, dans le secteur du numérique. Nous œuvrons pour leur construire une véritable employabilité qui leur permettra, ainsi qu'à leur famille, d'échapper durablement à la pauvreté, et de contribuer au développement socio-économique de leur pays.

NOTRE OBJECTIF est de permettre qu'au moins 90% des jeunes bénéficiaires de nos programmes échappent à la pauvreté. Notre objectif est que chaque étudiant trouve un emploi de qualité adapté aux besoins du marché local, leur permettant ainsi qu'à leur famille d'échapper à la pauvreté de manière durable et de contribuer au développement social et économique de leur pays. Nous nous engageons en faveur de l'égalité des sexes - au moins la moitié de nos étudiants sont des filles.

NOS BÉNÉFICIAIRES sont pauvres ou/et défavorisés, en situation de grande précarité dans leur pays, au regard de critères que PN aura su préciser/ spécifier pour chacune de ses zones d'intervention. Parmi ces critères seront regardés le niveau de vie par rapport à la moyenne nationale, ainsi que l'appartenance à une zone géographique particulièrement « oubliée » du développement économique du pays. Soucieux du respect de l'égalité des chances entre filles et garçons, PN s'efforce de sélectionner autant de filles que de garçons. Critères de sélection supplémentaires :

- témoignant d'une motivation à s'instruire,
- dotés des capacités estimées nécessaires à la poursuite d'un cursus d'étude (et évaluées au cours d'une sélection académique),
- et futur soutien de leurs proches pour briser « leur » cercle de pauvreté,
- ils expriment ainsi un potentiel que PN souhaite contribuer à révéler et développer.

NOS VALEURS

Nous nous efforçons d'employer et de transmettre ces valeurs à nos bénéficiaires :

- Confiance
- Responsabilité et Solidarité
- Respect

NOS PRINCIPES D'ACTION

Nous proposons des formations techniques incluant du développement professionnel et personnel dans les centres soutenus par PN. Nous couvrons les besoins fondamentaux de nos étudiants et veillons à leur bien-être. Depuis leur premier jour d'école jusqu'à l'obtention de leur diplôme et de leur premier emploi, nous accompagnons chacun de nos étudiants dans son parcours.

PN accompagne le développement et le renforcement des capacités de partenaires locaux déjà existants. Elle cherche particulièrement à appuyer des structures ou des initiatives innovantes chez les partenaires. La spécificité de PN n'est pas le simple partenariat, c'est avant tout l'appui sur-mesure et sur le long terme, du travail que font les partenaires locaux auprès des bénéficiaires. PN et le partenaire partagent un état des lieux des enjeux et des besoins des jeunes, et réfléchissent ensemble à la façon dont ils vont pouvoir partager leurs ressources pour avancer.

PN est exigeant et professionnel :

- dans la qualité de son enseignement et de sa pédagogie innovante,
- dans l'intégration de la sensibilisation au genre,
- dans ses relations avec ses partenaires,
- dans son fonctionnement interne.

PN est pragmatique et efficace :

soucieux de la pertinence de son intervention au regard de son savoir-faire,

- en n'intervenant qu'auprès de bénéficiaires pour lesquels PN a développé les moyens d'agir,
- en évaluant l'atteinte de sa mission, son « impact » sur les bénéficiaires et en s'interrogeant sur l'efficacité de son action,
- en développant des partenariats,
- en renforçant la capitalisation sur ses expériences et connaissances.